

Bancoestado

www.bancoestado.cl

Cultura en la palma de tu mano: BancoEstado lanza registro de los grandes poetas de Chile en su aplicación móvil

En una innovadora iniciativa cultural, BancoEstado pone en valor el legado de poetas como Gabriela Mistral, Pablo Neruda y Vicente Huidobro, ofreciendo a millones de usuarios acceso a versos y obras icónicas a través de su plataforma digital.

En una iniciativa inédita, BancoEstado decidió llevar la cultura a las manos de sus millones de usuarios. Desde el viernes 10 de enero hasta el viernes 17, quienes abrieron la app del banco se encontraron con un contenido especial que rindió homenaje al poeta nacional, Vicente Huidobro.

Este modal contiene un verso de "Altazor", obra publicada en 1931. Esta pieza tiene un valor especial para BancoEstado, ya que, dentro de su colección cultural, cuenta con el ejemplar manuscrito. Al hacer clic en este modal, se podrá acceder a la versión digital de esta obra, que se encuentra entregada en comodato a la Fundación Vicente Huidobro UC.

El homenaje a Vicente Huidobro es parte de una



serie de acciones similares que está desarrollando la institución. En septiembre del año recién pasado, la entidad financiera incluyó un modal en la misma plataforma sobre la poetisa y Premio Nobel Gabriela Mistral, que tuvo más de 9 millones de vistas. En octubre se sumó un nuevo modal conmemorando los 100 años de la publicación "Veinte poemas de amor y una canción desesperada" con un verso de esta obra, del también Premio Nobel Pablo Neruda, alcanzando los 8 millones de visitas. Entre ambos modales han sumado un total de 18 millones de vistas y más de 2 millones y medio de clics. Esta última cifra demuestra el interés de los clientes de BancoEstado por los temas culturales, y que permitió a sus clientes acceder a las colecciones que se encuentran en la Biblioteca Nacional, en el caso de Mistral, y en el Archivo Andrés Bello de la Universidad de Chile, en el de Neruda.

La decisión de destacar a Gabriela Mistral, Pablo Neruda y Vicente Huidobro en esta iniciativa cultural no es casualidad: BancoEstado es el custodio de valiosas

colecciones patrimoniales de estos tres poetas, figuras clave de la literatura chilena y mundial.

La app del banco, que en promedio recibe 5 millones de visitas diarias, se transforma así en un espacio de encuentro entre el patrimonio literario y las herramientas modernas. De esta manera, un canal digital con fines comerciales se convierte en una ventana hacia el acervo cultural chileno, que acerca la poesía a cada rincón del país.

Entre los tesoros patrimoniales que resguarda BancoEstado se encuentran documentos históricos de gran relevancia, como el acta de nacimiento de Gabriela Mistral, primeras ediciones y manuscritos de Pablo Neruda, así como el original del poema Altazor, obra cumbre de Vicente Huidobro. Con esta selección, el banco busca no solo rendir homenaje a estos grandes artistas, sino también acercar su legado a la ciudadanía, democratizando la cultura y haciendo accesibles piezas fundamentales de nuestra identidad cultural.